

Bodas de Plata del Premaster

Hace 25 años, el CUDES y la Universidad Austral por inspiración del primer Decano

de la Facultad de Derecho y el académico Alfonso Santiago, creo un curso de Profundización en Problemática de la Empresa que sigue exitosamente hasta hoy. Manuel Alvarez Trongé fue su primer director y luego continuó su tarea como tal Susy Inés Bello Knoll que consolidó el cuerpo de profesores

y fue introduciendo modificaciones a lo largo de los casi 15 años que estuviera a cargo. Hoy Martín Caselli, como director le ha dado nuevo impulso generando alianzas estratégicas con compañías y entidades empresariales de experiencia. El cuerpo de profesores en el año 2017 lo conformaban Juan Dighero, Albert Chamorro, Miguel Romeo, Anahí Cordero, Mónica Witthaus, Máximo Fonrouge, Diego

Povolo, Juliana Kina, Fernando Tomeo, Pablo Della Picca, Pablo Pirovano, Martín Paiva,

Florencia Heredia, Alejandro Arauz Castex, Roberto Chiamouni, Alejandro Chamatropulos, María del Carmen De Cucco Alconada, María Pía Estebecorena, Jorge Chamas, Darío Campos, Roberto Abieri, Daniel Cremaschi, Marcelo Chao, Fernando Carbajo Gascón (decano de la Facultad de Derecho de Salamanca-España), el propio director Martín Caselli, y la ex directora Susy Inés Bello Knoll.

Durante la edición 2017 resultaron premiados los abogados Gonzalo Gándara y Javier Casabal. En el año 2017 se recibió el apoyo de Errius y la coordinación estuvo a cargo de Juan Gasparola.



Encuentro de fin de curso Premaster 2017 con alumnos y profesores.

Veinte años del Suplemento La Ley-Universidad Austral

Antes del año 1998, ya el primer Director de este Suplemento, el Dr. Marcelo Loprete había comenzado su tarea reuniendo la información de la Facultad de Derecho de la Universidad Austral acompañado por un Consejo de Redacción formado por Christian Conen, Patricio Tavella, Jorge Albertsen (actual Decano de la Facultad de Derecho), Fernando Alvarez Alvarez y Susy Inés Bello Knoll. Los Dres. Colombo y Barbero en la Editorial La Ley asistieron con su certera guía los primeros pasos de ese entusiasta proyecto. Luego la Dra. Susy Inés Bello Knoll continuó con esa tarea durante casi 15 años. Por último, desde hace unos años, desarrolla la función de Directora la Magister Lorena Fabris.

La Universidad y, especialmente, la Facultad de Derecho quiere agradecerles a todos ellos el trabajo que ha llevado a que este año se cumplan 20 años ininterrumpidos del Suplemento. Se extiende este para todo el equipo de La Ley que ha acompañado la publicación en estos años.



Lorena Fabris, Marcelo Loprete y Susy I. Bello Knoll.

Desburocratización y simplificación administrativa (DNU 27/2018)

El pasado 28 de febrero de 2018 se realizó un evento sobre esta temática en el marco de la Red de Abogados de IDEA, de la cual Tomás Thibaud (egresado de nuestra Universidad) es su Director. El panel fue moderado por el Master en Derecho Empresario Martín Caselli. Participaron del panel los miembros de la Jefatura de Gabinete, el coordinador de Asuntos Legales Nicanor Moreno Crotto y el coordinador de Políticas Interministeriales de la Secretaría de Coordinación Ministerial Alejandro Fontán Balestra. Se trataron las principales cuestiones relacionadas con las materias tratadas por el DNU 27/2018 y se analizaron los interrogantes y problemáticas que plantea el Decreto.

Participaron aproximadamente 30 abogados de empresas tanto Directores de Legales como asesores externos, entre los que había egresados de nuestra Universidad. Al finalizar existió un importante espacio de intercambio de ideas y consultas.



Tomás Thibaud, Nicanor Moreno Crotto, Alejandro Fontán Balestra y Martín Caselli.

Graduados en los Cursos de especialización en Derecho de la Universidad de Salamanca

Año tras año se celebran, en la Universidad de Salamanca, los Cursos de Especialización en Derecho en dos ediciones, una en enero y otra en junio. En enero de 2018, en el comienzo de la celebración del Octavo Centenario, participaron más de 300 abogados procedentes de 17 países latinoamericanos.

De esta edición participaron los Graduados de la Maestría en Magistratura y Derecho Judicial Verónica Baldome y José Antonio Virginis.

Al cerrar los cursos, el actual Rector, el catedrático de Derecho Administrativo Dr. Ricardo Rivero Ortega recordó que la fachada

plateresca de la Universidad de Salamanca mira a Occidente, se orienta "hacia América, como nuestra lengua y nuestro Derecho, como siempre ha sido y siempre será...". "En este año, que nos es cualquiera, porque se festejan ochocientos años de historia...", "... se siguen compartiendo los principios de la democracia y la defensa de los derechos y libertades, como lo hizo Francisco de Vitoria, enfrentándose al Emperador, jugándose el tipo (1) como tantos defensores de ellos en tierras americanas".

Los próximos cursos de especialización se celebrarán entre los días 6 y 22 de junio de 2018.



José Virginis y Verónica Baldome en la Universidad de Salamanca

(1) Conforme la Real Academia Española: 1. Modelo, ejemplar, 4. Ejemplar característico de una especie o género.

VIII Centenario de la Universidad de Salamanca con nuevo Rector

Este año 2018 la Universidad de Salamanca cumple 800 años ya que a fines del año 1218 el Rey Alfonso IX de León instituye los Estudios de su Reino dando origen a la Universidad.

Junto con París, Oxford y Bolonia es una de las primeras universidades europeas, la primera de habla española y alma mater de las universidades de América Latina por lo que se la conoce como la primera universidad hispanoamericana.

Los reglamentos de organización y dotación de rentas fueron otorgados más tarde, en 1254, por el rey Alfonso X, el Sabio. Al año siguiente, 1255, el Papa Alejandro IV publica las bulas pontificias que reconocen la validez universal de los grados otorgados por la Universidad y se le concede el privilegio de tener sello propio.

Por sus aulas han pasado personajes ilustres como Fray Luis de León o Francisco de Salinas.

La Universidad ha acogido a grandes pensadores como Miguel de Unamuno, quien fuera Rector y sigue siendo centro convocante de destacados intelectuales.



Susy Inés Bello Knoll junto al Dr. Rivero Ortega en el Parainfo de la Universidad de Salamanca

Actualmente las actividades se desarrollan en nueve campus distribuidos entre Salamanca, Ávila, Zamora, Béjar y Villamayor entre los que se reparten las 26 facultades y escuelas superiores y los 12 centros de investigación. A ellos se suman los centros dedicados a estrechar vínculos académicos y culturales con otros países y culturas como el Instituto de Estudios de Iberoamérica, el Centro Cultural Hispano Japonés o el Centro de Estudios Brasileños.

En el año 2017 en las elecciones de Rector resultó ganador el Catedrático de Derecho Administrativo Dr. Ricardo Rivero Ortega quien en varias oportunidades ha dictado clase en la Maestría de Derecho Administrativo de nuestra Universidad. Le auguramos una excelente gestión y un brillante festejo a este profesor amigo de nuestra casa de estudios.

Nuevo Director de la Red de Abogados de Empresas de IDEA

La Red de profesionales de Abogados de IDEA tiene nuevo director. En este rol ha sido designado Tomás Thibaud - Director de Asuntos Legales, Compliance y Relaciones con Gobierno de 3M Argentina y 3M Uruguay. Tomás ha cursado el Premaster y luego el Master en Derecho Empresario de la Universidad Austral.

Asimismo, ha cursado en la Universidad la Diplomatura en Compliance.

Le auguramos éxito en su gestión que seguramente será de dedicación y empeño.

Programa Reforma Tributaria



El Curso de Actualización en Derecho Tributario es un programa semestral, organizado por el Departamento de Derecho Tributario de la Universidad Austral, bajo una modalidad a distancia (streaming online en vivo), que se ofrece a abogados y contadores que se desempeñan profesionalmente en el campo de la tributación y el Derecho Tributario, con el objetivo brindar conocimientos y herramientas prácticas para el ejercicio profesional, sobre la base del nuevo régimen tributario argentino vigente luego de la reforma tributaria por Ley 27.430.

Organiza: Derecho.

Lugar del evento: Sede Buenos Aires (Cerrito 1250).

Contacto: Admisiones de la Facultad de Derecho - informesd@austral.edu.ar - (+54 11) 5239-8000 int. 8127, 8227, 8603.

Diplomatura en Derecho Constitucional Profundizado



Diplomatura en Derecho Constitucional



Inicio:
Abril 2018



Sede Buenos Aires
y Campus Pilar.

La Diplomatura es ideal para aquellos abogados y académicos que desean profundizar sus habilidades teóricas y prácticas en materia de Derecho Constitucional - Parte Orgánica. Ello, independientemente de la especialización que ya posean en el plano profesional o académico, y provengan tanto del sector privado como del sector público.

Como objetivos se plantea:

- Incorporación de conocimientos necesarios para prever, abordar y, en su caso, asesorar y litigar en casos constitucionales vinculados a la parte orgánica de la Constitución, coadyuvando al estudio de conceptos fundamentales y prácticas propias de la materia.
- Adquisición de destrezas necesarias para el asesoramiento y la litigación constitucional escrita y oral de casos vinculados a la parte orgánica de la Constitución, con simulaciones de confrontaciones argumentativas.
- Actualización jurisprudencial por medio del análisis de fallos relevantes emanados de la Corte Suprema de Justicia de la Nación argentina, entre otros tribunales.
- Quienes realicen la Diplomatura y cumplan los demás requisitos de la Maestría en Derecho de la Universidad Austral, pueden obtener, junto al título de Maestría, la mención de la orientación en Derecho Constitucional.

Organiza: Derecho.

Lugar del evento: Sede Buenos Aires | Cerrito 1250.

Contacto: Escuela de Gobierno | Universidad Austral - informesd@austral.edu.ar - (+54 11) 5239-8000 int. 8227, 8227, 8603.

Reunión Informativa Maestría en Derecho Civil | Ingreso 2018



La Facultad de Derecho invita a los profesionales interesados en realizar la nueva Maestría en Derecho Civil a compartir una conversación con miembros del cuerpo directivo del posgrado. Se atenderán todas las dudas y consultas, particularmente en los aspectos referidos a: plan de estudios, organización del posgrado, metodología de enseñanza, régimen de cursada, matrícula y formas de pago, becas y descuentos, entre otros aspectos.

¡Los esperamos!

Organiza: Derecho.

Lugar del evento: Sede Buenos Aires, Cerrito 1250.

Contacto: Admisiones de la Facultad de Derecho - informesd@austral.edu.ar - (+54 11) 5239-8000 int. 8127, 8227 y 8603.

El sistema de protección de Derechos Civiles y Constitucionales



El sistema de protección de derechos Civil y Constitucional pertenece al primer módulo de la Diplomatura en Derecho de Familia: niñez y adolescencia.

Temas a abordar:

- La niñez y la adolescencia en el sistema internacional y local de derechos humanos.
- La jurisprudencia internacional en niñez.
- Menor, derecho a la salud y autonomía progresiva.
- Encuentro. Niñez y salud mental y discapacidad.
- Niñez y derecho a la identidad e integridad personal.
- Niñez, derecho a la identidad e integridad personal en la “filiación por naturaleza”.
- Niñez y derecho a la vida privada y familiar.
- Niñez y derecho a la vida privada familiar y cuidado.

La cursada de la Diplomatura se realiza cada quince días, los días martes por la tarde, en la Sede Buenos Aires: Cerrito 1250, CABA.

Dicha diplomatura está concebida pensando no sólo en las inquietudes de los abogados, sino también en las de otros profesionales tales como médicos, psicólogos, trabajadores sociales, antropólogos, comunicadores sociales, politólogos, y en general de otros profesionales universitarios que tengan interés en la problemática planteada.

El primer módulo de la Diplomatura en Derecho de Familia se ofrece bajo dos modalidades: presencial o bien, virtual, vía streaming.

Organiza: Derecho.

Lugar del evento: Sede Buenos Aires - Cerrito 1250 | Online, vía streaming.

Contacto: Gerencia de Admisiones y Promoción - informesfd@austral.edu.ar - (+54) 11 5239 8000 int. 7302.

Jornada internacional de Derecho Penal “El Juez y la letra de la ley”

Disertante: Prof. Dr. Pablo Sánchez Ostíz Gutiérrez – Vicerrector de Ordenación. Académica de la Universidad de Navarra.

Fecha: 5/4/2018 18 hs.

Jornada libre y gratuita | requiere inscripción previa | cupos limitados.

Organiza: Derecho.

Lugar del evento: CUDES | Vicente López 1950, CABA.

Contacto: Admisiones de la Facultad de Derecho - informesfd@austral.edu.ar - (+54 11) 5239-8000 int. 7302, 8125.



UNIVERSIDAD
AUSTRAL | DERECHO

Curso de Derecho en Comercio Exterior

Destinado a profesionales de las ciencias jurídicas en general, tanto de la actividad pública como privada.



Viví la experiencia Austral

Único programa académico jurídico del país que abarca el comercio exterior en forma integral. El curso contempla un abordaje sistémico y pormenorizado de las instituciones de derecho aduanero, marítimo, portuario y financiero.



Inicio:
18 de Abril



Modalidad de cursada:
Presencial o bien online, vía streaming.



Temario:
Ver más clic aquí

Gerencia de Admisiones & Promoción

CONTACTANOS

✉ informesfd@austral.edu.ar

☎ (5411) 5239 8000 int. 8127, 8227, 8294 y 8603

🏠 Sede Buenos Aires, Cerrito 1250 - C1010AAZ - Buenos Aires

Programa: Régimen Jurídico para Pymes, emprendedores y Start-Ups 2018



El Departamento de Derecho de la Empresa organiza esta actividad que se encuentra destinada a profesionales de estudios jurídicos, abogados de departamentos legales de empresas, funcionarios del Estado y miembros del Poder Judicial. El programa busca desarrollar un marco teórico-práctico para el asesoramiento jurídico de emprendedores y Pymes, poniendo foco en sus problemáticas actuales. Se analizará la normativa de la nueva Ley de Emprendedores y la Ley 27.349 de Pymes.

Coordinación Académica: Mag. Alejandro Ramírez

La cursada del programa se realiza cada quince días, en modalidad presencial o bien, online, vía streaming.

Lugar del evento: Sede Buenos Aires, Cerrito 1250

Contacto: Gerencia de Admisiones y Promoción - informesfd@austral.edu.ar - (+54) 11 5239 8000 int. 8603.

Consultá por Beneficio SEPYPME

Diplomatura en Derecho de Familia: niñez y adolescencia



AUSTRAL DERECHO

Diplomatura en Derecho de Familia: Niñez y Adolescencia en el nuevo Derecho



Inicio: 10 de Abril.



Modalidad de cursada: Presencial u online vía streaming.

Con la *Diplomatura en Derecho de Familia: niñez y adolescencia* se propone acompañar y sostener la especialización y capacitación en materia de niñez y adolescencia a partir de las novedades, modificaciones y avances de la realidad actual.

La diplomatura aborda la problemática de niñez desde un enfoque multidisciplinario e integral, abarcando el sistema interamericano y global de derechos humanos en niñez, así como los derechos en las relaciones de familia, el sistema administrativo de protección de derechos, derechos personalísimos y de salud (autonomía progresiva, consentimiento informado, etcétera), derecho procesal (abogado del niño, participación en el proceso), y, finalmente, los conflictos e interacciones de la infancia y adolescencia con la ley penal.

Dicha diplomatura está concebida pensando no sólo en las inquietudes de los abogados, sino también en las de otros profesionales tales como médicos, psicólogos, trabajadores sociales, antropólogos, comunicadores sociales, politólogos, y en general de otros los profesionales universitarios que tengan interés en la problemática planteada.

La cursada de la *Diplomatura* se realiza cada quince días, los días martes por la tarde, en la Sede Buenos Aires: Cerrito 1250, CABA.

La Diplomatura en Derecho de Familia: niñez y adolescencia se ofrece bajo dos modalidades: presencial o bien, virtual, vía streaming.

Además, se podrán convalidar como créditos a los fines del LL.M.

-*Módulo I:* El sistema de protección de derechos Civil y Constitucional (48 horas).

-*Módulo II:* Abogado del niño y participación procesal (24 horas).

-*Módulo III:* Menores y ley penal (12 horas).

-*Módulo IV:* Menores y abordaje interdisciplinario (24 horas).

-*Módulo V:* Menores en situación de especial vulnerabilidad (12 horas).

Organiza: Derecho.

Lugar del evento: Sede Buenos Aires - Cerrito 1250.

Contacto: Gerencia de Admisiones y Promoción - informesfd@austral.edu.ar - (+54) 11 5239 8000 int. 7302.

Programa en Innovación 4.0: experimentará las transformaciones de las tecnologías disruptivas en el derecho



AUSTRAL DERECHO

Programa en **Innovación 4.0**
Experimentará las transformaciones de las tecnologías disruptivas en el Derecho

Modalidad: Presencial. Campus Pilar, Mariano Acosta 1611

Inicio: 6 de Abril 2018

El curso ofrece una inédita e innovadora suma de experiencias para analizar problemas y plantear soluciones disruptivas en el marco de la Cuarta Revolución Industrial. Pone a disposición de los asistentes una novedosa metodología de aprendizaje que, guiada por expertos, conjuga conocimientos de innovación transdisciplinaria combinados con experiencias concretas del sector público y privado.

A su vez el programa lo invita a experimentar las transformaciones de las tecnologías disruptivas en el Derecho: Inteligencia artificial, Blockchain, Big Data, Crowduary.

AUTORIDADES

Directores Académicos Juan Gustavo Corvalán Juan Manuel Haddad

Dirección Ejecutiva

Gabriela Marsiglia María Paula Rennella *Departamento de Graduados de la Facultad de Derecho*

El cuerpo de profesores está conformado por profesionales de las empresas de mayor prestigio mundial del sector privado y personalidades destacadas del sector público (Telefónica, MercadoLibre, IBM, Banco Interamericano del Desarrollo, Ministerio Público Fiscal, entre otros). La fusión del sector público y del sector privado es indispensable para potenciar el "entorno de innovación" y para fomentar la transdisciplinaria.

Se cursará los días 6, 13, 20 y 27 de abril y 4 de mayo de 2018, de 10 a 15 hs. en el Campus Pilar de la Universidad.

Si querés conocer más del programa: <https://innovacionlegal.com.ar/>

Organiza: Derecho.

Lugar del evento: Mariano Acosta 1611, Campus Pilar.

Contacto: Admisiones Escuela de Gobierno - informesfd@austral.edu.ar - +54 52398000 int. 8227.

DIRECTORA SUPLEMENTO: Mag. Lorena Fabris

AUTORIDADES DE LA FACULTAD DE DERECHO

Decano:
Mag. C. Jorge Albertsen

Secretario Académico:
Dr. Andrés Sánchez Herrero

Consejeros:
Dr. Sebastián Balbin
Dr. Leonardo J. Ambesi.

UNIVERSIDAD AUSTRAL

Sede Centro:
Cerrito 1250
Ciudad Autónoma de Buenos Aires
Te.: (011) 5239 8000

PARA CONTACTARNOS:



www.austral.edu.ar/fd



www.austral.edu.ar

informes: fd@ius.austral.edu.ar